Archivo de investigaciones literarias. Archivo Esther de Cáceres. Biblioteca Nacional. 1939

Queridísima Esther:

Yo creí y creo siempre en lo divino. Anatole France dijo que las potencias del mal mueren envenenadas por sus propios crímenes y que los ávidos y los crueles, los devoradores de pueblos, revientan al fin de una indigestión de sangre. ¿Qué significa lo de Finlandia? Mi vida entera ha sido consagrada más o menos íntegra (en algunos largos períodos de mi vida) al comunismo, porque he creído y creo que el comunismo es la única doctrina digna del hombre en la tierra. ¿ Pero es acaso aquello comunismo? Estoy – como es lógico, estando en contra de los imperialismos- en contra del ruso y del inglés. Yo nunca había dudado de Stalin, hoy sí. (...)

Confío en un mundo nuevo, en todo lo que recién nace y Europa se prepara para la muerte y para la vida, pero lo importante es predecir que clase de mundo es ese. Desde luego yo pienso que todos los métodos políticos conocidos hasta ahora resultarán artificiales y malos, y que sólo un fuerte renacimiento humano volverá a agitar el corazón de los hombres, de los pobrecitos hombres. Cristo surgirá de entre las llamas.

Tuya siempre, Blanca Luz